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ATA DA 70ª SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2016 

Aos trinta e um dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezesseis, no horário 
regimental, sob a presidência do vereador Oziel Pires de Moraes realizou-se a 
septuagésima Sessão Ordinária do corrente exercício. Assinaram o livro de presença 
os vereadores: Eliel Ferreira Leite, Jeferson Modesto Silva, Joao Antonio de Oliveira, 
Laercio Lopes, Oziel Pires de Moraes, Pedro Correa dos Santos, Rodrigo Tassinari, 
Sebastiao Jose de Souza, Valdinei Pinheiro Vasco, Walter Daniel da Silva Junior, 
Wiliana Cristina da Silva de Souza, Wilson Roberto Margarido. Deixou de comparecer o 
vereador Antonio Marmo Fogaça. Havendo número regimental e invocando a proteção 
de Deus, o Presidente declara abertos os trabalhos da presente Sessão. Colocada em 
discussão e votação da Ata da 69ª Sessão Ordinária realizada em 27 de outubro foi 
aprovado por todos. Correspondência recebida de diversos. Convite da FNE 
(Federação Nacional dos Engenheiros) para o Encontro da Engenharia Unida, a ser 
realizado nos dias 24, 25 e 26 de novembro em Barra Bonita/SP.  Cópia do ofício da SIN 
COMERCIO enviada ao Secretário da Defesa Social, Ivair Leonardo Patriarca, pedindo 
ronda preventiva no calçadão para zelar pelos funcionários. Ofício do Executivo em resposta 
ao Requerimento 701/16 – Ver. Pedro Correa - Requer ao Sr. Prefeito, que informe a data 
prevista para efetuar a extensão da iluminação do Bairro da Sanbra até o Bairro do Fundão.  
Ofício do Executivo em resposta ao Requerimento 708/16 – Ver. Eliel Ferreira - Requer ao 
Sr. Prefeito, para que informe possibilidade de providenciar o reparo das lajotas retiradas 
para serviço na Rua Ugo Camargo Ayres e no início da Rua João Soares de Almeida até a 
Rua Santo Antônio Catigeró, Parque Longa Vida.  Ofício do Executivo em resposta ao 
Requerimento 712/16 – Ver. Margarido - Requer ao Sr. Prefeito que informe a data prevista 

para a retomada e conclusão do lajotamento no Distrito Alto da Brancal. PROPOSITURAS 
Requerimento: 746/2016 - Vereador Toni do Cofesa - Requer ao Comutran, para que 
informe a data prevista para implantar um semáforo no cruzamento das Ruas Brasília e 
Cochas, na Vila Aparecida. 747/2016 - Vereador Célio Cavaco - Requer ao Comandante 
da 1ª Cia do 54ª BPMI de Itapeva, para que informe a possibilidade de intensificar ronda 
da Polícia Militar, no período noturno, na Vila Ribas, em torno das pontes que ligam à 
Vila São Benedito. 748/2016 - Vereador Rodrigo Tassinari - Requer à Sabesp que 
providencie a ligação da rede de esgoto na Rua Dom José Carlos de Aguirre, entre os 
números 300 e 400, na Vila Dom Bosco. 749/2016 - Vereador Dr. Pedro Correa - Requer 
ao Sr. Prefeito, para que informe a data prevista para restabelecer o ponto de táxi na 
Praça Carlos Flávio Vasconcelos, localizada no Parque São Jorge.750/2016 - Vereador 
Margarido - Requer à Elektro que providencie a extensão da rede na iluminação pública 
na Av. Ugo Camargo Ayres, no Parque Longa Vida, às margens do Córrego do 
Aranha.751/2016 - Vereador Margarido - Requer à Elektro que providencie a troca do 
poste da Rua Joaquim Campolim, nº 810, Vila São Benedito. Indicação - 1085/2016 - 
Vereador Toni do Cofesa - Indica efetuar a limpeza do terreno localizado na Rua Clóvis 
Mendes Garcia, próximo ao n° 88, na Vila São José.1086/2016 - Vereador Célio Cavaco 
- Indica operação tapa buracos na Av. Kazumi Yoshimura, próximo ao Distrito 
Industrial.1087/2016 - Vereadora Wiliana Souza - Indica que seja implantado o 
Programa Melhor Caminho no trecho que liga a Estrada Municipal Luiz José Sguario até 
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a Vila Boava.1088/2016 - Vereadora Wiliana Souza - Indica a construção de um Campo 
para Jogo de Malha. 1089/2016 - Vereadora Wiliana Souza - Indica a implantação de 
oficinas de artesanatos e cursos preparatórios na Vila Santa Maria e Jardim 
Bonfiglioli.1090/2016 - Vereador Eliel Ferreira - Indica passagem de maquina 
motoniveladora (Patrol) e posterior cascalhamento da estrada rural do Bairro Caête até 
o Bairro Fundão. 1091/2016 - Vereadora Wiliana Souza - Indica a implantação de 
redutor de velocidade na Rua Átila Martins Bonilha, altura do nº486, no Jardim Máringá. 
1092/2016 - Vereador Tião do Táxi - Indica melhorias e tapa buraco em toda extensão 
da Rua Barueri, na Vila Dom Bosco. 1093/2016 - Vereador Tião do Táxi - Indica 
operação tapa buraco na Rua Arnaldo L. Oliveira, próximo ao nº22, na Vila dos 
Comerciários. 1094/2016 - Vereador Dr. Pedro Correa - Indica a instalação de 
equipamentos de academia ao ar livre na Praça Carlos Flávio Vasconcelos. 1095/2016 
- Vereador Rodrigo Tassinari - Indica operação tapa buracos na Rua João Batista Vieira 
Santos, altura dos números 21, 59 e 67, no Jardim Brasil. 1096/2016 - Vereador Dr. 
Pedro Correa - Indica poda das árvores na Praça Carlos Flávio Vasconcelos, no Parque 
São Jorge. 1097/2016 - Vereador Rodrigo Tassinari - Indica encaminhar a esta Casa 
Projeto de Lei que Institui a Campanha Voluntária “MULHER CORAÇÃO”, de alerta e 
orientação às mulheres sobre diagnóstico precoce e prevenção de doenças 
cardiovasculares no Município de Itapeva. 1098/2016 - Vereador Margarido - Indica 
passagem de máquina motoniveladora e posterior cascalhamento nas estradas do 
Bairro Taquari. Esta Presidência encaminha os Requerimentos e a s Indicações a 
Secretaria Administrativa para providencias de costume.TEMA LIVRE - Faz uso da 
palavra a Vereadora Aurea que solicita Requerimento para Casa Civil para que informe 
qual o horário da Diretora da Drads de Itapeva, e a funcionária em questão ocupa cargo 
em comissão e, no período eleitoral, trabalhou publicamente, no horário de expediente, 
em campanha eleitoral. Tal informação se faz necessária para esclarecimento à 
população. Esteve no Jardim Bela Vista e conversou com moradores e que lá tem um 
lixão na estrada que liga o bairro Taquaral e pede que a Prefeitura faça sua parte pois 
os munícipes pagam seus impostos. Relata ainda que o CDHU está muito sujo, sem 
limpeza pública, e se a Prefeitura não limpar que os munícipes não paguem seus 
impostos Em frente ao Terminal Rodoviário moradores de rua é muita gente, e solicita 
ao órgão público a Secretaria de Desenvolvimento social que faça o cadastro dessas 
pessoas. Faz uso da palavra o Ver. Margarido -  parabeniza o Gumercindo pela 
abertura do Cofesa Max em Itapeva que fica aberto até as 22h30 e pede para seja feita 
uma reunião com O Sindicato Comercial e Associação Comercial, sugerir ao Prefeito 
para que mude o horário do comercio de Itapeva para que fique aberto até as 20h00, 
isso vai ajudar nesse momento de crise. A polícia interditou abate clandestino, fala que 
em Itapeva não dá para comprar carne em qualquer lugar pois Itapeva não tem 
abatedouro temos os pequenos produtores rurais que tem que ter seu espaço. ORDEM 
DO DIA - Leitura do Projeto de Lei 081/16 – Vereador Marmo Fogaça - Dispõe sobre 
denominação de via pública Joana Aparecida de Macedo, no Residencial Ouroville, 
Jardim América. Colocado em 2ª discussão e votação foi aprovado por todos. Leitura 
do Projeto de Lei 082/16 – Vereador Oziel Pires - Dispõe sobre a instituição do “Dia do 
Professor de Educação Física” no âmbito do Município de Itapeva e dá outras 
providências. Colocado em 2ª discussão e votação foi aprovado por todos. Leitura do 
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Requerimento 747/2016 - Vereador Célio Cavaco - Requer ao Comandante da 1ª Cia 
do 54ª BPMI de Itapeva, para que informe a possibilidade de intensificar ronda da Polícia 
Militar, no período noturno, na Vila Ribas, em torno das pontes que ligam à Vila São 
Benedito. Colocado em discussão e votação únicas foi aprovado por todos. Leitura do 
Requerimento 748/2016 - Vereador Rodrigo Tassinari - Requer à Sabesp que 
providencie a ligação da rede de esgoto na Rua Dom José Carlos de Aguirre entre os 
números 300 e 400, na Vila Dom Bosco. Colocado em discussão e votação únicas foi 
aprovado por todos. Leitura do Requerimento 750/2016 - Vereador Margarido - 
Requer à Elektro que providencie a extensão da rede na iluminação pública na Av. Ugo 
Camargo Ayres, no Parque Longa Vida, às margens do Córrego do Aranha. Colocado 
em discussão e votação únicas foi aprovado por todos. Leitura do Requerimento 
751/2016 - Vereador Margarido - Requer à Elektro que providencie a troca do poste da 
rua Joaquim Campolim, nº 810, Vila São Benedito. Colocado em discussão e votação 
únicas foi aprovado por todos. MATÉRIA PARA PRÓXIMA SESSÃO- Dependendo 
dos Pareceres das Comissões Competentes: Em d/v únicas o Projeto de Resolução 
002/16 e as Emendas 001/16 ao Projeto de Lei 59/16 e 001 e 002/16 ao Projeto de Lei 
065/2016. Em 1ª d/v os Projetos de Lei 056, 061, 062, 065, 069, 079, 080, 083, 084, 085 e 

086/16.EXPLICAÇÃO PESSOAL - Faz uso da palavra o Ver. Toni do Cofesa - 
Parabeniza o Evento promovido pelo Itanews, a entrega do Troféu Itanews aos 
vencedores e merecedores. Fala que está ficando difícil a Administração e vida 
financeira do município. Ruas esburacadas, cidade está cheia de mato e lixo e que o 
Prefeito de uma satisfação a população. Nada mais a tratar a Presidência convoca os 
Senhores Vereadores para a 71ª Sessão Ordinária a ser realizada quinta-feira, dia 03 
de novembro, no horário regimental e para uma Sessão Extraordinária a ser realizada 
em seguida e, invocando a proteção de Deus, declara encerrados os trabalhos da 
presente sessão e, mandando que para constar, fosse lavrada esta Ata que segue 
assinada pela Mesa Diretora. Palácio Vereador Euclides Modenezi, 31 de outubro de 
2016. 
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